

Cuatro novedades se suman a la oferta de másteres de la UA

Inteligencia Artificial, Ingeniería Biomédica, Cálculo y Modelización Científica y Estudios Ingleses Avanzados, componen los nuevos títulos de máster para el curso 2023-24

E.P.J.

También en la oferta de posgrados, la Universidad de Alicante mantiene su paso firme en la ampliación de la diversa gama de títulos que oferta a la sociedad. Si el programa contempla toda clase de oportunidades de especialización, ampliación de conocimiento, habilitación profesional e iniciación al doctorado, los nuevos títulos de este año refuerzan otro de los conceptos que suelen estar presentes en el momento de elegir un máster: la continuidad respecto a la obtención de un grado. A los 57 títulos existentes, se añaden Inteligencia Artificial, Ingeniería Biomédica, Cálculo y Modelización Científica y Estudios Ingleses Avanzados, con lo que la oferta total para el curso 2023-2024 consta de 61 másteres.

La nueva oferta de títulos de posgrado es la salida natural y complemento académico para determinados estudios de grado. Los casos más concretos serían los del Máster en Inteligencia Artificial y el Máster en Ingeniería Biomédica, que puede ser la continuación de los estudios de grado homónimos. Aunque con distinto nombre, sucede parecido con otros másteres de nueva creación, como el Máster en Cálculo y Modelización Científica, que sería salida natural de grados como Matemáticas y Física, y el de Estudios Ingleses Avanzados, que da salida a filologías, especialmente en estudios ingleses, para dominar el idioma y profundizar en su conocimiento con perspectiva de utilizarla en el ámbito de la investigación. Según explica Francisco Torres, vicerrector de Estudios, Calidad y Lenguas de la Universidad de Alicante, «estos grados tienen mucha aceptación, ya que presentan notas de corte muy altas y amplias listas de espera. Con la nueva oferta de másteres mejoramos la especialización de sus estudiantes. Es muy importante para la Universidad de Alicante que los grados tengan continuación en másteres porque, además de la especialización que proporcionan, son el paso inicial para poder realizar un doctorado, y en algunos casos son másteres habilitantes, imprescindibles para ejercer una profesión».

NUEVOS PROYECTOS

Además de los Grados en Logopedia y en Ingeniería Aeroespacial, en los que se trabaja para su impartición en el curso 2024-25, la Universidad de Alicante también valora nuevos másteres para ese curso. En concreto, los títulos proyectados serían el Máster en Innovación Tecnológica y Energética en Edificación y el Máster en Pre-



Los títulos de posgrado son el complemento perfecto para determinados estudios.

vencción de la Violencia de Género desde un Enfoque Multidisciplinar, para los cuales la Universidad de Alicante ha obtenido el informe favorable para su verificación y podrán ofrecerse a partir del curso 2024-25.

El Máster en Innovación Tecnológica y Energética en Edificación daría salida, principalmente, al alumnado del Grado en Arquitectura Técnica y crearía expertos en domótica de edificios y en las nuevas realidades tecnológicas y energéticas constructivas. Por su parte, destaca también el proyecto de posgrado titulado Máster en Prevención de la Violencia de Género desde un Enfoque Multidisciplinar. Sería un programa docente «muy interdisciplinar que implicaría a muchos departamentos de distintas facultades», indica Torres. «En la Universidad de Alicante tenemos mucha tradición en este tema. Gracias al trabajo del vicerrectorado de Igualdad y Responsabilidad Social somos universidad pionera en planes de igualdad entre mujeres y hombres, contamos con profesorado con amplia trayectoria científica y académica en estudios de igualdad y con el Instituto Universitario de Investigación de Estudios de Género (IUIEG), por lo que estamos a la vanguardia en estos temas, con el

Próximos títulos

Los másteres en Innovación Tecnológica y Energética en Edificación y en Prevención de la Violencia de Género desde un Enfoque Multidisciplinar han obtenido informe favorable para su verificación y podrán ofrecerse en el curso 2024-25 en la Universidad de Alicante.

desarrollo de protocolos de actuación al respecto», matiza el vicerrector, a lo que añade que «ahora se refuerza la parte académica y formativa con este máster. El alumnado de Educación, Trabajo Social, Historia, Filología, Derecho, Enfermería, Criminología, Económicas, Sociología, entre otros muchos, podrá cursar este máster porque casi desde cualquier grado se puede tener interés en formarse en la prevención de la violencia de género ya que, desgraciadamente, puede ser una realidad que encuentren en su ejercicio profesional».

Toda la oferta de másteres y dobles másteres e información sobre campus, instalaciones, becas y preinscripción se puede consultar en la página web www.ua.es.